



Entspannung und Wellness für die Seele in der Steiermark

Nachhaltige Erholung und Entspannung in der Oststeiermark

Gerade der einladende Ort Schönegg bei Pöllau in der Oststeiermark bietet seinen Besuchern und Besucherinnen zahlreiche Chancen und Möglichkeiten um sich nachhaltig zu entspannen. Die grünen Tannenwälder, welche bereits vom Kirchturm aus deutlich sichtbar sind, laden zum Wandern sowie gemütlichen Spaziergängen ein. Senioren, frisch verliebte Paare sowie Jungfamilien mit kleineren Kindern fühlen sich in Schönegg bei Pöllau besonders wohl. Niemand der Schönegg bei Pöllau einmal besucht hat, kann sich der Schönheit des idyllischen Ortes im Herzen der Oststeiermark entziehen. Der Heimatpoet und Mundartdichter Ernst Jandl hat auf seiner Kulturreise durch die östliche Steiermark die Vorzüge von Schönegg bei Pöllau bereits ausführlich beschrieben. Neben den zahlreichen Ferienwohnungen und ortsansässigen Urlaubsunterkünften wie dem Wellnesshotel Steiermark sind vor allem in den gemütlichen Pensionen rund um Pöllau Übernachtungen zu familienfreundlichen Konditionen möglich. Gerade Familien mit Keinkindern und Personen mit niedrigeren Einkommen freuen sich ganz besonders über die günstigen Konditionen und attraktiven Angebote, welche die Hotels, Restaurants und Fremdenverkehrsbetriebe rund um Pöllau ihren Besuchern und Besucherinnen bieten.

Die bodenständigen und freundlichen Einwohner von Pöllau freuen sich ganz besonders darüber, wenn Menschen sie besuchen kommen. Es empfiehlt sich vorab unter dem Suchbegriff Hotel Steiermark in der Suchmaschine Google zu suchen, um bei der Planung eines Kurzurlaubes oder Wellnesaufenthalts auch gleich das richtige Hotel parat zu haben, welches verliebten Paaren ein romantisches Candle Light Dinner Steiermark ermöglicht und Seminarteilnehmern sowie Geschäftsreisenden entsprechend Räumlichkeiten für Tagungen bietet. Kenner wissen, dass gerade die Oststeiermark ein idealer Ort für romantischsuchende Paare ist. Jedoch auch Geschäftsleute kommen hier voll auf ihre Kosten. Der Urlaubsort Pöllau ist ein wirklich wunderschöner Ort in der Oststeiermark, der weit über die Grenzen Österreichs hinaus als idealer Ferienort für Verliebte, Senioren und Jungfamilien gilt. Für Menschen aller Altersstufen bietet der Ort Pöllau das richtige Ambiente.

Wer die Natürlichkeit von Schönegg bei Pöllau erst einmal erlebt hat, der weiß sehr schnell zu schätzen, welche Vorzüge die Oststeiermark zu bieten hat. Ökologisches Bewusstsein und nachhaltiges Denken werden hier ebenso groß geschrieben wie der sorgsame Umgang mit Mensch und Natur. Vor dem Hintergrund dieses Zusammenhangs ist es wirklich nicht weiter verwunderlich, dass Schönegg bei Pöllau ein besonderer Urlaubs- und Umweltschutzort ist, der all seinen Gästen Natürlichkeit, Gemütlichkeit und familiäre Geborgenheit bietet. In der ländlichen Idylle der Oststeiermark kann man wieder zu seinen Wurzeln finden und in einer naturbelassenen Umgebung entsprechend frische Kräfte sammeln, welche einem dabei helfen die Herausforderungen des Alltags wieder mit voller Kraft zu meistern. Wer so richtig abschalten will, der ist im Hotel Steiermark in Schönegg bei Pöllau genau richtig.

Pressekontakt

SEO Jagsch

Herr Wolfgang Anton Jagsch
Neubuchstrasse 23
4060 Leonding

gruene-au.at/
jagsch@texter-seo.eu

Firmenkontakt

SEO Jagsch

Herr Wolfgang Anton Jagsch
Neubuchstrasse 23
4060 Leonding

gruene-au.at/
jagsch@texter-seo.eu

Der SEO- Experte Mag. Jagsch BA. BEd. aus Leonding ist Ihr erster Ansprechpartner, wenn es um nachhaltige Aufmerksamkeit und dauerhafte Top10-Platzierungen bei Google geht!

Anlage: Bild

